

ABSTRAK

Syamsinar. 105 191 10 0919. 2023. *Pengaruh Kecerdasan Emosional Terhadap Akhlakul Karimah Santri Pondok Pesantren Tahfizh Al Quran Jamiul Qurra Bajeng Barat Gowa*. Dibimbing oleh Ferdinan dan Mahlani S.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Kecerdasan Emosional Terhadap Akhlakul Karimah Santri Pondok Pesantren Tahfizh Al Quran Jamiul Qurra di Dusun Tunirannuang, Desa Mandalle, Kecamatan Bajeng Barat, Kabupaten Gowa.

Penelitian ini dilakukan di Pondok Pesantren Tahfizh Al Qur'an Jamiul Qurra tepatnya di Dusun Tunirannuang, Desa Mandalle, Kecamatan Bajeng Barat, Kabupaten Gowa. Teknik pengumpulan data dengan melakukan observasi, penyebaran angket/kuesioner, dokumentasi. Objek Penelitian adalah santri Pondok Pesantren Tahfizh Al Qur'an Jamiul Qurra. Teknik analisis data dilakukan dengan analisis regresi linear sederhana dengan bantuan *SPSS Windows* versi 17 dan 25.

Hasil penelitian dan pembahasan dalam penelitian ini, yaitu (1) Kecerdasan Emosional Santri Pondok Pesantren Tahfizh *Al Quran Jamiul Qurra* di Dusun Tunirannuang, Desa Mandalle, Kecamatan Bajeng Barat, Kabupaten Gowa termasuk dalam kategori “sedang”, yaitu pada interval 23 – 26 dengan nilai rata-rata 24,55. (2) Akhlakul Karimah Santri Pondok Pesantren Tahfizh *Al Quran Jamiul Qurra* di Dusun Tunirannuang, Desa Mandalle, Kecamatan Bajeng Barat, Kabupaten Gowa termasuk dalam kategori “sedang”, yaitu pada interval 24-26 dengan nilai rata-rata 25,06. (3) Pengaruh Kecerdasan Emosional terhadap *Akhlakul Karimah Santri Pondok Pesantren Tahfizh Al Quran Jamiul Qurra* di Dusun Tunirannuang, Desa Mandalle, Kecamatan Bajeng Barat, Kabupaten Gowa yaitu memiliki pengaruh dimana terlihat pada nilai signifikan $0,000 < 0,05$ yang menandakan bahwa H_1 diterima berarti ada Pengaruh Kecerdasan Emosional terhadap *Akhlakul Karimah Santri Pondok Pesantren Tahfizh Al Quran Jamiul Qurra* di Dusun Tunirannuang, Desa Mandalle, Kecamatan Bajeng Barat, Kabupaten Gowa sebesar 70,6 % hal ini dapat dilihat dari Uji determinasi yang telah dilakukan.

Kata Kunci: Kecerdasan Emosional, *Akhlakul Karimah, Al Quran*.